

La quête féérique : Yubia

2054

Réception à Washington

Je venais de comprendre que Marc était mon fils. Mais je n'allais pas en parler à Yubia, bien entendu. Mais je devais comprendre. Et j'allais vite être dans le bain, puisque Morbius avait encore besoin de mes services. Il ne fallait pas que cela dure longtemps. Je perdrai vite patience, mais Marc et Yubia étaient devenus mes priorités.

Je me rendais donc à une réception au Capitole à Washington. Lisa était sur les marches et m'attendait. Elle était l'assistante de Morbius et ce dernier était en entretien avec des personnalités importantes de Gilead. Elle me faisait patienter. Elle se montra charmante, mais je ne le lui rendis pas. Enfin, si je me montrai courtois, mais je n'avais que Yubia en tête. Et je la vis. Elle appréciait mal que Lisa soit à mon bras. Elle était en fait, jalouse, mais elle se rendit compte que le charme de la belle blonde n'avait aucun effet sur moi. Alors je pris le bras de Yubia et elle me fit visiter les lieux. Cela dégénéra rapidement, puisque nous pûmes nous retenir. Nous finîmes dans le bureau du président du conseil. Puis, nous retournâmes dans le circuit de la visite et nous parlâmes longuement de Turner, et de son tableau des pêcheurs en mer. Je sus à ce moment, qu'un jour je l'offrirai à Yubia. En tout cas, nous pûmes voir Morbius, qui avait fini avec les dirigeants de Gilead. Il voulait m'embaucher, et se montrer très présent vis-à-vis de Yubia, pour me montrer qu'elle était sa femme. Je t'en foutrai moi. Mais bon, plus pour longtemps. En tout cas, il voulait que je lui récupère l'amulette de perpétuité. Comme pour la Croix de St Twyrd, il ne me dit pas ce qu'elle faisait, mais je le savais. Elle permettait à celui qui la met de ne pas être fatigué. Elle se trouvait en vente dans une boutique de Grandes Piles au Canada. Mais personne ne pouvait l'acheter, ni revenir avec. Et Yubia en était témoin, puisqu'elle n'avait pas pu la prendre, sans trop savoir pourquoi. J'acceptai le contrat mais les modalités me seraient présentées par Yubia le lendemain.

Je quittai Morbius, mais discutai encore avec Yubia. Lisa nous regardait avec insistance. En fait, elle avait été embauchée par Morbius pour savoir si nous nous aimions et elle le savait et irait lui dire. Cela énerva Yubia, car elle ne trouvait pas son comportement raisonnable. Mais pour Lisa, ce n'était pas son problème, c'était à nous d'écrire notre histoire. Bon, cela ne me touchait pas vraiment, mais je comprenais pourquoi Yubia était agacée : Lisa allait provoquer une catastrophe, pour Yubia et son fils, peut-être pour moi, et elle n'en mesurait pas les conséquences. Elle s'en fichait en plus, dénuée de toute humanité, selon Yubia. Mais c'était Lisa et c'était pour cela que je l'aimais. Alors, je ne pouvais lui en vouloir, et peut-être même la remerciait, car elle allait faire précipiter les choses.

Mais nous avons fait un pari et comme elle nous avait dit pourquoi elle était ici, je devais passer la fin de soirée avec elle. Yubia était mécontente, mais je la rassurai. Puis, nous discutâmes avec Lisa et dans notre discussion, elle attendait que Chloé apparaisse. Je lui demandais d'y croire et de

fermer les yeux et j'apparus devant elle, après avoir pris une porte. Nous passâmes la nuit ensemble non loin de Washington, sur un bateau à quai. Puis, au petit matin, je la quittai.

Un contrat pas conforme

Je me rendis au manoir des Morbius, car Yero, son bras droit et Yubia devaient m'en dire plus sur la situation de Grandes Piles. Je négociais le contrat à 11 millions, mais Yubia l'accepta seulement si elle venait avec moi. Je refusai, jouant le jeu d'un pro qui ne voulait pas d'une personne dans ses pattes. Je ne travaillais jamais avec quelqu'un autre que des personnes de mon équipe. C'était ce qui faisait ma réussite. Alors, nous étions vraiment crédibles, afin que Morbius, par l'intermédiaire de Yero sache que nous n'étions plus ensemble. Je ne pouvais le tolérer, mais Yubia me l'ordonna, puisqu'elle payait, enfin, son mari, mais c'était pareil. Alors je l'embarquais dans sa maserati avec son fils. Mais trois km plus loin, Jaliah nous attendait avec un gros SUV, sans micro. Nous expliquâmes à Marc que notre dispute était pour de faux. Il comprit d'ailleurs que j'étais l'amoureux de sa mère, grâce à son parfum qu'elle m'était seulement pour le rencontrer et elle l'avait aujourd'hui. J'étais fier de mon fils. Et nous mîmes cinq jours pour nous rendre au Canada, car j'étais trop content de ces moments en famille, mais toujours sans rien dire à Yubia. Et Yubia fuyait son mari, car elle craignait pour Marc.

Fête à Grandes Piles au Canada

Je les installai non loin de Grandes Piles dans des tentes très confortables, surveillés par Lagertha, Glaber et Jaliah. Autant dire qu'ils n'allaient pas leur arriver grand-chose.

Je me rendis en tant que Luna avec Jessica et pour une fois, Ana eut la très mauvaise idée de se transformer en humaine et non en chatte. Cela aurait été tellement simple. En tout cas, si le village était agréable, les habitants étaient étranges, et surtout mes amies étaient des plus étranges. Ana riait des blagues d'un homme, alors qu'elles étaient vraiment nulles. Elle semblait tomber amoureuse. Ana !!! Non, ce n'était pas possible. Elle était sous un charme, forcément. Et Jessica tomba aussi, c'était trop. Pour ma part, je résistai, ou du moins, je n'étais pas ciblée. Je ne pus pas récupérer l'amulette qui était en vente à 8,90\$ au magasin de souvenir.

Nous nous rendîmes chez le maire et Jeanne était présente, sans me reconnaître, ni reconnaître Ana surtout. Et elle était sous son charme. J'appelai alors Marie qui me dit qu'elle était au Canada avec mon mari. Bon, je compris qu'ils étaient tombés sous ce charme ou je ne savais trop quoi.

Au détour d'une ruelle, Ollyah me tomba dessus, me demandant de partir en abandonnant mes amies. Bon, elle apprit rapidement que c'était moi et que je n'allais abandonner personne, surtout pas mon mari, qui je ne savais toujours pas se trouvait dans ce village. Elle me dit que ces êtres étaient des orks et qu'ils avaient un pouvoir de charme. Et les fées ne pouvaient pas lutter. C'était pour cela qu'Ana avait ressenti le besoin de se transformer. Elle m'expliquait que les Orks étaient venus en masse ici depuis un mois.

Je revins en tant que Chris pour sauver Jessica et Ana qui étaient avec des Orks au magasin de souvenirs. Elles ne me calculaient pas. Je discutai avec Françoise la propriétaire, mais je sentais qu'elle était hésitante. Je prenais l'amulette, mais elle la remettait toujours sur son présentoir. Je me montrai très séducteur et cela fonctionnait. Mais à l'arrivée de son fiancé, Drak, cela tourna au vinaigre. Il haussa le ton en me demandant de quitter le village, mes amies étaient entre de bonnes mains. Et il remit le pendentif à sa place. Je décidai de partir. Mais quelques minutes plus tard, je revins avec Lagertha, une touriste que j'avais trouvé sur le bord de la route. Nous pûmes avoir un rendez-vous, et même mieux, un dîner avec Françoise et son frère. En fait, c'étaient des humains. Françoise connaissait Drak depuis son enfance, il y avait même eu une liaison entre les deux. Elle savait que c'était un Ork, mais il était sympathique. Il était allé travailler, tout comme elle pour une entreprise de scierie à Toronto. Elle était revenue à la mort de ses parents pour reprendre la boutique de souvenirs. Drak était revenu il y a seulement un mois avec Jeff Bowman, et une vingtaine de jeunes, des Orks. Une seule femme dans leur clan qui avait posé son dévolu pour un humain qui venait d'arriver. Bon, je me doutais qu'il s'agissait de mon Duncan. En tous cas, Françoise trouvait que Drak avait bien changé.

Avant de rentrer à l'hôtel, je proposai une balade à Françoise. D'ailleurs, je lui dis que j'étais là pour l'amulette et que je repartirai avec, ainsi que tous mes amis, étant un puissant mage. Puis, nous vîmes Garona dans l'écurie. Nous l'espionnâmes et remarquâmes qu'elle était en train de se battre contre Duncan, un entraînement. Elle voulut l'embrasser, mais il lui dit que son cœur était déjà pris et qu'il aimait sa femme. Et Bowman entra. Il dénigra Duncan. Garona ne voulait pas qu'ils s'accouplent avec des humains. Et Duncan fit son intéressant. Garona vola, car Bowman montrait une aura de puissance. Puis, il soumit Duncan qui souffrit, tout en lui faisant des remarques désobligeantes. Bowman s'en alla et j'en profitai pour apparaître, disant que j'étais un ami de Zara. Duncan, égal à lui-même, dit à Garona qu'il ne me connaissait pas. Je pris Duncan dans mes bras et lui murmurai que c'était moi. Il abonda enfin dans mon sens. Garona nous dit qu'ils allaient tous s'accoupler avec des humains. Que Guldan était de retour, le puissant sorcier dans les veines de Bowman. Elle aimait Thrall, alias Drak et voulait qu'il soit son époux, mais depuis le retour de Guldan, les choses avaient changé. Il fallait que nous parlions à ce Thrall. Françoise alla le chercher.

Il ne voulut pas m'écouter, car il était plus puissant qu'un humain. Je lui provoquai en duel, afin qu'il puisse m'écouter. Il voulait me tuer, je le mis à terre. Mais la puissance de Guldan qui était dans ses veines vint en moi. Je luttai difficilement contre cette puissance verte et arriva à la vaincre. Enfin, non, arriva à ce qu'elle parte de mon corps. Mais ainsi, Thrall était libéré de l'emprise de Guldan. Il fallait alors retirer ce pouvoir à Bowman. Je m'étais rendu compte que cette puissance était dans sa canne. Alors, nous élaborâmes une stratégie : Duncan allait sortir Bowman de son sommeil. Moi en attendant, je récupérai la canne et la confiais à Marie. Tout se passa pour le mieux, sauf qu'un combat eut lieu et que Marie ne vint jamais chercher la canne pour aider Olyah. Je partis retrouver Harry pour la lui confier, loin des Orks. Je revins pour observer le combat, car Thrall voulait montrer qu'il était le chef, et non Bowman. Tous les orks moururent, à l'exception de Thrall et Garona.

Je passai le reste de la nuit avec Françoise, pour que nous nous quittâmes pour ne plus nous revoir certainement.

La prison de Yuma Arizona

Nous avions l'amulette, mais ce n'était pas vraiment important. Il fallait enlever le dispositif que Morbius avait placé dans la nuque de Marc pour éventuellement le tuer ou le contrôler, nous ne le savions pas trop.

Je demandai l'aide de Jena. Et j'allais la retrouver. Elle était à Washington, pour un conseil des commandant. Waterford avait expliqué que des tests étaient réalisés sur des enfants, par Morbius. C'était une crise, car une réunion avait lieu pour savoir si Gilead continuait ou arrêtait les travaux du savant fou. Il s'agissait du projet Assimilation. Elle avait le dossier de Marc qui disait qu'il n'était pas sensible à la magie divine, démoniaque et féérique. Le projet était de faire des supers soldats, contre les démons essentiellement. Jena était en train de faire une lettre à Nora, pour lui demander de l'aide, mais ce serait une mission sans retour. Elle la brûle, car j'irai à sa place.

J'appelai Morbius pour lui donner l'amulette, mais il voulait récupérer Marc. Je lui dis que c'était le problème de son épouse et non le mieux. Je proposai à Yubia que quelqu'un prenne la place de son enfant et d'elle. Elle accepta pour Marc, mais la remplacer était une erreur, car Morbius s'en apercevrait. Alors je demandai à Abigaïl de prendre la place de son frère. Yubia fut impressionnée par la ressemblance, mais me faisait confiance. Je lui dis que c'était un de mes hommes.

Au final, je donnai l'amulette à Morbius, qui récupérait aussi Yubia et Marc. Il crut en notre séparation. Et il me donna 22 millions de \$, le double de la somme promise. Il me proposait de le suivre dans son laboratoire. En réalité, c'était la prison de Yuma qui avait été réhabilité en centre de détention et laboratoire de Gilead. Après quelques minutes de visite, il activa un dispositif qui me fit tomber au sol, tout comme Marc. Nous étions sensibles à la magie, alors nous ne pouvions résister. Je tombai dans l'inconscience. A mon réveil, j'étais en slip avec un collier autour du cou.

Morbius me rendit visite. Il voulait me faire souffrir car sa femme avait eu des sentiments pour moi. Et en plus, il savait que Marc n'était pas Marc, mais cela ne le dérangeait pas, car il était plus puissant que Marc. Il allait me faire installer une télévision pour que je puisse voir la torture de Yubia et de Marc. Les hommes étaient très méfiants, mais Anne me sortit de là. Elle avait un bracelet qui l'empêcher de tomber. Au final, je pus libérer mes hommes et avoir accès à la salle de surveillance. Nous avions les bracelets des gardes, mais il fallait arrêter ce système. Je devais libérer Marc, pendant qu'Anne avec Lagertha neutralisaient le système. Glaber et Jessica devaient récupérer des informations pour le Sénat par rapport à cet endroit, le projet et autres activités.

Je pris une porte et me retrouvai dans la maison de Morbius, dans le site de Yuma. Il allait tuer Yubia. Je neutralisai ses hommes avant d'entrer dans la chambre. Il avait Yubia en joug contre lui. J'intervins. Yubia se prit une balle pour me protéger. Je commençais le combat contre Morbius, mais il te termina prématurément, car il glissa et s'empala le crâne avec une statue de St Michel terrassant le dragon. Des hommes arrivaient. Je demandai à Jessica de venir m'aider et de protéger Yubia. Mais, tous les hommes tombèrent. Anne était arrivée à inverser le pouvoir des protections du site.

Je retournai au laboratoire pour sauver Abigaïl. Yero était en train d'absorber son pouvoir magique, mais il était assez incontrôlable. Il se transforma en monstre, sans trop maîtriser ses pouvoirs. Mais, il était trop puissant pour moi, et je n'avais pas eu le temps d'avoir mon sort de résistance à la douleur garou. Au final, je tombai dans le coma, mais Erika intervint pour sauver Abigaïl et tuer l'abomination qu'était devenu Yero.

Epilogue

Je fus dans le coma trois jours. A mon réveil, je dus prendre une porte pour sauver LiLy. Anne avait été exfiltrée par mes hommes. Fred était mort et Lily avait été récupérée dans une orphelinat de Gilead. Anne et Lily allaient s'installer à Londres.

Marc et Yubia étaient en Europe loin de Gilead. Yubia savait qui j'étais et le dit à son fils, qui m'appela naturellement papa. Nous fîmes la rencontre de Robin, la fée, que Marc avait ramené de son voyage en féerie avec Ana, pendant qu'Abigaïl prenne sa place. Je ne voulais pas que Morbius de colère appuie sur un bouton qui allait faire du mal à Marc. Au moins en féerie, le signal ne passait pas.